

Leider lässt sich eine wahrhafte Dankbarkeit mit Worten nicht ausdrücken.

(Goethe)

Danksagung

Für die herzliche Anteilnahme die uns durch stillen Händedruck, Blumen, Karten und Geldzuwendungen für meine liebe Mutter

Helga Dreßel

zuteil wurde, möchten wir uns auf diesem Wege bei allen Verwandten und Bekannten, dem Haus Sophie Hildburghausen, der Hennebergklinik Hildburghausen sowie Otto's Gartenparadies und dem Bestattungsinstitut Pietät für die würdevolle Ausgestaltung der Trauerfeier, der Gaststätte zur Erdbeere für die gute Bewirtung der Trauergäste bedanken. Besonderer Dank gilt dem Trauerredner Herrn Fuchs für die tröstenden und ehrenden Worte.

Hildburghausen, Schleusingen im November 2019